

La Espol incursiona en el Sistema de Formación Dual alemán

Contribuirá a la **empleabilidad** de los estudiantes

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) incursiona en el Sistema de Formación Dual alemán desde el campo de las ingenierías, integrándose de esta manera al conjunto de instituciones de educación superior de Latinoamérica que son parte de la Red de Universidades Empresariales, pertenecientes a naciones como México, Perú o Colombia.

En la región este sistema es impulsado por la Cámara de Industrias y Comercio Ecuatoriano-Alemana.

El vicerrector académico, Paúl Herrera, comenta que este sistema promueve la formación del estudiante integrando la universidad y la empresa. Además ofrece ventajas tales como el desarrollo de proyectos aplicados en el sector empresarial e industrial, posibilidad de intercambios, inserción laboral más ágil, trabajo en equipo, resolución de problemas reales, entre otros aspectos.

Para este proceso, la Politécnica cuenta con la guía de expertos alemanes, con quienes se han desarrollado dos jornadas de trabajo durante este año, además de que todas las autoridades están involucradas. **MTM**



Beneficiados. Los alumnos de la Espol se acogerán al sistema.